

Témoignage de la CPGE ATS par Lucas HERNANDEZ pour le forum Mesures physiques.

J'ai fait le choix de m'inscrire en prépa ATS après une longue réflexion sur les études que je voulais suivre : la voie qui m'attirait le plus était alors celle d'ingénieur généraliste,

(Définition d'ingénieur généraliste sur le site d'orientation.com :

L'ingénieur généraliste a pour mission de créer, concevoir un produit. Il est présent à toutes les étapes : du cahier des charges à la concrétisation final du projet. Pour mener à bien cette ambitieuse mission, l'ingénieur généraliste brille par sa polyvalence et sa créativité...)

Cependant les écoles délivrant ce diplôme sont majoritairement accessibles sur concours en passant par la prépa ATS (pour les étudiants en Mesures Physiques).

J'étais donc motivé en arrivant dans cette classe et l'équipe pédagogique nous a poussé à réussir et à donner le meilleur de nous-même malgré cette année spéciale ce qui continue encore aujourd'hui de maintenir la motivation et l'envie.

Le travail est très encadré et pour quelqu'un comme moi, qui avait du mal à se mettre au travail seul (notamment au DUT), c'est ce qui convient le plus car j'ai toujours quelque chose à faire ou à réviser (type colles, DS et DM voire simplement pour reprendre un point que je n'ai pas bien compris) ce qui fait vite prendre une habitude de travail : je me rends finalement compte qu'un automatisme s'est installé et que je n'ai plus besoin de me forcer pour me mettre au travail.

La charge de travail est bien sur plus élevée qu'au DUT sans pour autant être insurmontable (pas besoin de passer tout le weekend à réviser) et les vacances se présentent comme une coupure qui permet de se reposer afin de repartir en forme pour la suite de l'année. De plus, chaque matière reprend les bases afin de compenser les lacunes de chacun, donc pour un mesure physique, pas de problèmes à se faire sur le niveau requis pour intégrer l'ATS.

La prépa ne dure qu'un an, elle est donc une sorte de tremplin pour ceux qui désirent une école d'ingénieur et qui ne sont pas assez bien classés en MPH, ou pour ceux qui vise une école accessible seulement sur concours.

Si vous hésitez, essayez vous ne serez pas déçus (et en plus les vacances sont par 2 semaines au lieu d'une en DUT).

Lucas Hernandez